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Aconteceu no dia 20 de abril nas dependências do Núcleo Regional de Educação de Laranjeiras do
Sul importante evento para Assinatura de Ordens de Serviços provenientes de Emendas
Parlamentares do Deputado Federal Valdir Rossoni. As Ordens de Serviços foram destinadas aos
Colégios Estaduais Vila Industrial     (R$113.687,22) do município de Laranjeiras do Sul, Padre
Sigismundo (R$ 95.000)  do município de Quedas do Iguaçu e Olavo Bilac ( R$120.000) do
município de Cantagalo. Também foi assinado a Ordem de Serviço para a reconstrução do muro do
Colégio Estadual de Laranjeiras do Sul (R$ 98.000).
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Sul importante evento para Assinatura de Ordens de Serviços provenientes de Emendas
Parlamentares do Deputado Federal Valdir Rossoni. As Ordens de Serviços foram destinadas aos
Colégios Estaduais Vila Industrial     (R$113.687,22) do município de Laranjeiras do Sul, Padre
Sigismundo (R$ 95.000)  do município de Quedas do Iguaçu e Olavo Bilac ( R$120.000) do
município de Cantagalo. Também foi assinado a Ordem de Serviço para a reconstrução do muro do
Colégio Estadual de Laranjeiras do Sul (R$ 98.000) o qual foi danificado devido ao grande volume
das chuvas caídas no ano passado. Na oportunidade houve o pagamento da última parcela do
Programa Escola 1000 referentes às obras realizadas nos Colégios Estaduais Indígena Ko Homu e
Alto Alegre. Participaram do evento, além do Deputado Federal Valdir Rossoni, o Deputado Estadual
Bernardo Ribas Carli, o presidente da Assembleia Legislativa Deputado Estadual Ademar Traiano, o
diretor administrativo financeiro da FUNDEPAR Nereuvaldo da Silveira, o Prefeito de Laranjeiras do
Sul Berto Silva e o vice-prefeito Valdemir Scarpari, o Prefeito Jair Rocha de Cantagalo e a Prefeita
de Quedas do Iguaçu, Marlene Revers, os Diretores, assim como alunos, representantes da APMF e
funcionários dos colégios.   Na ocasião o chefe do NRE Lidio dos Santos agradeceu pela dedicação
e empenho dos referidos deputados, os quais não medem esforços no atendimento as nossas
Instituições de Ensino, bem como  destacou a importância desses recursos destinados aos referidos
colégios, uma vez que irão proporcionar significativas melhorias nesses espaços contribuindo assim
para melhor qualidade do ensino.
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